

UN CAETANO SIN COLONIAS, UN SPINOLA SIN MONOCULO, UN CANOVAS SIN QUEVEDOS

Ya que no los programas, la Oposición de Su Majestad le va imponiendo al Gobierno el léxico. Habla Carrillo del «Bunker» y todo el mundo a cancillerazos con el «bunker»; habla la Junta Democrática de *ruptura*, y dale que te pego a la ruptura; llega la Internacional Socialista y el portugués Jaime Gama (estos portugueses son unos forcados de la po-

don Manuel ha llegado en regla, con los papeles bajo el brazo. Sí, ligerín... Ligerín... Manoliño... Cualquier cosa coger la cometa de la historia y remontarla hasta el cielo isabelino de la Restauración. Ya sabemos quién es el conservador. España está pidiendo a gritos un Sagasta. Y puestos así, es de esperar que pronto tengamos aquí al Topete, al Prim, a los



LA NAVAJA EN LA PRORROGA

Y puestos tan en siglo XIX, lo natural y lógico era que nos salieran procuradores en Costes por el tercio de José María El Tempranillo, que nos han salido: asilvestrados, bandolerescos, escapados de un romance popular y del asalto a la diligencia de una pensión extraordinaria. Las Cortes tenían la navaja en la prórroga, y el primero que ha tirado de faca, sobre el manchado mostrador del bar de la Cámara (una Cámara es donde se conservan las cosas a baja temperatura para que no se pudran), ha sido Molina Jiménez. La navaja de Molina pasará directamente al Museo del Postfranquismo, con la camisa de Girón el día de la jura, las judías con chorizo de Casa Mariano y el pa-

saporte del autotitulado Rodolfo Llopis.

LA COLINA DEL CAPITOLIO TE LO DIRA

Aunque hasta el primero de mayo no te diré qué será, si la rosa o el clavel, el primer control de calidad de los quevedos de Cánovas, digo, de Fraga se va a hacer en Washington D. C., en la colina del Capitolio, que queda muy decorativa para estas cosas. El acuerdo puede convertirse en Tratado, si allí no sacan el Winchester 73, que debe ser lo que saque el bunker republicano de la panoplia, que allí también hay quienes creen que la guerra no ha terminado y siguen los tíos cotizando para la Brigada Lincoln. Así que el socialismo español es



lítica, que cogen el toro por los cuernos) se refiere al Caetano sin colonias, y todo el mundo a definirse.

Gracias a Jaime Gama sabemos qué es Fraga. No es ni un Caetano sin colonias, ni un Spínola sin monóculo, ni un Costa e Gomes sin P. C. El mismo lo ha dicho: es un Cánovas sin quevedos, sin Restauración, sin Sagunto y con mucha Numancia en el «bunker». «Un discurso ligerín», comentó un padre de la patria cuando don Manuel doblaba los papeles, que

barcos de la bahía de Cádiz. Ea, pues como el siglo XX se nos ha puesto de un XIX total, la cosa va de XIX, no nos queda más remedio que gritar: «¡Viva España con honra!» Naturalmente, que con música de Manolo Escobar y sin quevedos. Porque Fraga, que es tan inteligente, la primera reforma que ha hecho ha sido cambiar los quevedos de Cánovas por unas lentillas de contacto. Por eso tiene que decir que es Cánovas y no Caetano para que se le note. Que no se le nota.



el tablao

diseñado por Willy Brandt; la democracia cristiana española va a ser delineada por Mariano Rumor; la política económica española va a ser proyectada por la C. E. E.; el orden público español va a ser inspirado por Poniatoóski; la democracia española va a ser refrendada por Kissinger. Y cuando en septiembre el Papa dijo que no se debía fusilar a nadie, iban y te salían con las ingerencias extranjeras. Por lo visto hay ingerencias extranjeras e ingerencias extranjeras. Y el pueblo español, que espere un poquito más. Total, después de cuarenta años, ¿qué importa? No es por nada, es que tardan mucho en construir las urnas. Estos artistas...

Ultima hora

ELECCIONES MUNICIPALES O ASI: GANARON LOS BUENOS

Cánovas, digo, Fraga, vino a decir en las Cortes que si la Monarquía terminó en 1931 con unas elecciones municipales, debe comenzar dentro de dos años con otras. Y como hoy no se fian, mañana sí, han hecho unas elecciones municipales pero menos, con los concejales de toda la vida, que cuando nacieron la matrona les dijo a sus madres: «Señora, ha sido un concejal por el tercio del dedo, con su bigotito, con sus gafitas oscuras... Precioso, señora; salud para reelegirlo...»



- AHORA NO ME ACUERDO SI TENIAMOS QUE INDULTARLE O INSULTARLE

- HAZ LAS DOS COSAS, DEJALO LIBRE Y LLAMALE SOPLAGAITAS



KISSINGER SE VA CON ALGO EN EL BOLSILLO

Zapatos rojos para Nancy, y para ti, aguileño correteador altivo, napalm y márcaras, seas bienvenido y mejor ido, Matón Ki-Ki(ssinger), jamás por las gentes llamado y siempre bien recibido, ejecutivo del miedo, racionalizador del silencio, representante de las mercancías del imperio y del imperio como mercancía, ayudador del alto ese que no eligió nadie y del otro riquísimo sin elegir tampoco, que Pinochet y Patakós te guarden. Bienvenido y mejor ido, ¿qué te llevas?, ¿quién te lo dio?, ¿qué te abulta

de ese modo en el bolsillo, que parece un bollo descomunal o un artefacto explosivo?

Aprieta contra tu pecho la foto de Mr. Lodge vestido de flamenco por la Real de la Feria de Sevilla. Da el recado de que no manden a desguazar el portaaviones de la guerra del 14. Declara un silogismo a esos pequeños que te formulan preguntas imposibles. Sonríe y márchate. Ya has conocido las calles que no te reconocen. Has sobrevolado las montañas que no tienen nada que ver contigo. Has contemplado los rostros en los que no hay para ti sino indiferencia y cansancio. Vete a ver a Hassan, que se dará de vuestro té sobre una alfombra de color de sangre. Pero no saques la mano del bolsillo, alguien podría quitarte eso que llevas. Agárralo bien como si fuera tu vida un viaje en «metro» rodeado de peligrosos carteristas.

EL SI DE TAMAMES

Y Tamames llegó a la Dirección General de Seguridad y le preguntaron si estuvo en la Manifestación de la Castellana y dijo que sí. Y le preguntaron si es de la Junta Democrática y dijo que sí. Y le preguntaron si había firmado una carta diciendo que la Manifestación de la Castellana era pacífica y dijo que sí. Y nadie nos ha preguntado si Tamames tiene los quevedos en su sitio. Pero nosotros decimos que sí. Tamames es uno de los que en este momento del desmadre prorrogado está demostrando tener los quevedos más en su sitio. Un par de quevedos como el caballo de Cánovas.

En estas elecciones municipales de la Señorita Pepis han ganado, como siempre, los buenos. O sea, que los nacionales han vuelto a entrar en Valencia, en Bilbao, en La Coruña. Ha habido solemnes Te Deums y campanas al vuelo. Viola y García Lomas caerán por su peso, porque Madrid y Barcelona son una fruta madura, verán ustedes en cuanto se vayan las asociaciones de vecinos.

Aquí los buenos siempre ganan. Ahora que manda Cánovas, digo, Fraga, a ver si una vez nos llaman a las urnas. Para que los malos perdamos. Así no podremos decir que siempre ganan los buenos. A veces pierden los malos. Que perderemos con la rosa y con el clavel. Ese día te lo diré.

